

# Cartas a LA VOZ

## GAMONAL, UN CERO A LA IZQUIERDA

Sí, eso o menos, o por lo menos debe de ser así para el Excmo. Ayuntamiento de Talavera, lo digo por el caso que nos hacen; hasta los niños de Gamonal saben que nos tienen olvidados y abandonados y preguntan: ¿para qué sirve ser de Talavera?; yo, por supuesto, tampoco sé de qué sirve, pero, ¿quién tiene la culpa de que esto suceda? Creo que la tenemos a partes iguales, o tal vez nosotros tengamos más culpa que ellos, porque está mal que el Ayuntamiento se olvide de nosotros, pero peor está que nosotros aguante-mos el chaparrón sin inmutarnos.

Porque nosotros, como es nuestro deber, pagamos todos los impuestos, y como los pagamos tenemos derecho a que esos impuestos, o mejor dicho, el dinero de ellos vuelva a Gamonal y sirva para beneficio de todos; y no que ese dinero se quede en Talavera y sirva para arreglar otras barriadas y que a Gamonal le parta un rayo; y me parece muy bien que las arreglen, pero que a cada uno le den lo suyo.

Seguramente alguien nos dirá: "Hombre, tranquilos que ya está en proyecto hacer esto y lo otro".

A lo que nosotros responderemos: "Pertenece-mos a Talavera de la Reina desde hace bastantes años, y siempre estamos oyendo hablar de proyectos, pero ¿cuántas realidades?"

Muy pocas: Han arreglado el reloj. Han llevado 5 ó 6 bancos (para sentarse). Han construido fuentes, por las cuales hace años que no sale el agua. E hicieron dos puentecitos.

Y ya para de contar. Como vemos, el balance en tantos años no puede ser peor.

Podría escribir muchas cosas que nos hacen falta, cosas que son indispensables, por ejemplo, la mayoría de las noches estamos a oscuras por las calles y según están éstas de baches y piedras cualquier día se va a romper alguien la cabeza. Pero no vale la pena seguir, porque ¿cree alguien que nos van a hacer caso?

Todo esto viene porque leí una crónica en LA VOZ DE TALAVERA sobre los proyectos del Excmo. Ayuntamiento e iban a hacer algunas mejoras en Talavera, Santa María, Casar de Talavera, etc., y al final ponía que si sobraba algo sería destinado a Gamonal, claro que estaba escrito más diplomáticamente: "y si el presupuesto alcanza..." ¿Y si no alcanza, qué? Pues, ¿qué va a pasar? Que Gamonal seguirá otros diez años igual, sin adelantar nada.

Yo pienso que podrían hacer un presupuesto para todas las barriadas en general, ¿o qué pasa? ¿Es que Gamonal es menos que las demás?

C. GOMEZ

## ISIDRO SANCHEZ RABADAN

LAVADORAS

LAVAVAJILLAS

COCINAS

Corredera del Cristo, 20.

SE NECESITA MATRIMONIO  
sin hijos para cuidar una persona  
en finca. Sueldo a convenir. Telf.  
80 14 89.

## SOBRE LA CASA DE LA CULTURA

Uno de los locales públicos más importantes de la ciudad es la Casa de la Cultura. Pensamos que realiza una labor primordial en el ámbito estudiantil, pero su función sería más eficaz si se lograsen solucionar los siguientes puntos:

Primero.— Limitación de la sección de préstamo de libros a las obras de literatura: teatro, novela, poesía y biografía. Se debería pensar en el estudiante trabajador, que no puede asistir a la Biblioteca durante el horario de la misma, debido a que coincide con el suyo. Por tanto queda limitado a leer libros de una determinada

materia y se le priva de importantes obras de filosofía, sociología, ensayo, biología, historia, medicina, etc... La razón que se ha dado para esto es que no pueden faltar estos libros de la Biblioteca por si otro lector los pide, pero es prácticamente imposible que coincidan dos lectores en una misma obra al mismo tiempo, dado el enorme número de volúmenes con que cuenta la Biblioteca. Además, es un riesgo que hay que correr, si lo que se pretende de verdad, es la realización y perfeccionamiento de los jóvenes.

Segundo.— Escasez de importantes obras actuales, de interés general.

Tercero.— Limpieza continua durante el horario de Biblioteca, con las consi-

guientes molestias para los lectores y para la persona encargada de ella.

Cuarto.— Impedimento de la utilización de los sillones colocados en el vestíbulo, cuando se intentan usar, por un corto período de tiempo, para esperar a algún compañero que solicita, en esos momentos, algún servicio de la Casa de la Cultura.

Creemos un deber ciudadano hacer notar estas deficiencias para que, por parte de quien las pueda llevar a cabo, se intente dar soluciones a unos problemas que nos incumben a todos los interesados en la promoción cultural de Talavera.

UNOS LECTORES

# Con Burrito Blanco, hay mañanas que se pegan.

SABANAS  
TERGAL  
BURRITO BLANCO

## GRAN MES BLANCO

DE

## NUEVAS GALERIAS, S. A.

Todo el mes es para que reponga su hogar de SABANAS,  
JUEGOS DE CAMA, SABANAS CONFECCIONADAS

y todo lo del Hogar.

Vendemos calidad y precios del mes Blanco.

NICANOR FLORES

Febrero de 1977.